



Vorlage Nr. 18-O-22-0026

## Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Schierstein am 25. April 2018

*Situation an den Schiersteiner Schulen und Feedback Infoabend "Hafenschule"*

---

### Protokollnotiz Nr. 0026

Die Schulleiter/innen der Hafen-, der Erich- Kästner- und der Eichendorff- Schule berichten über ihre aktuelle Situation.

Der Vorschlag, einmal im Jahr nach den Osterferien an einer Sitzung des Ortsbeirates Schierstein teilzunehmen wird begrüßt.

Die Eichendorffschule bedankt sich für die Spende. Ein Problem gibt es mit dem Müll vor dem Schulgelände, insbesondere an der Bushaltestelle in der Otto-Reuter-Straße. Das Schulamt ist informiert. Es soll geprüft werden, ob zusätzliche Mülleimer für Abhilfe sorgen.

An der Hafenschule verzögern sich die Bauarbeiten, so dass mit einer Fertigstellung der Container erst zum nächsten Schuljahr zu rechnen ist. Man hofft, weiterhin die Räumlichkeiten des Bürgerhauses als Mensa nutzen zu können. Problematisch ist auch hier der ruhende Verkehr, zu wenige Parkmöglichkeiten und es wird vermehrt festgestellt, dass die Zehntenhofstraße entgegen der Fahrtrichtung befahren wird.

Die Erich-Kästner-Schule ist derzeit in der Realschule 3-zügig und in der Hauptschule 1-zügig. Neben Inklusion wird u. a. auch ein Profilschwerpunkt „englisch“ angeboten und ein MINT-Schwerpunkt; es gibt ein Austauschprogramm mit Schülerinnen und Schülern der amerikanischen Schule auf dem Hainerberg.

Bezüglich der Infoveranstaltung am 16.04.2018 der AG Hafenschule im Förderverein der Hafenschule e. V. wird angemerkt, dass der Ortsbeirat Schierstein ebenfalls eine Informationsveranstaltung einberufen wird.

Diese wird am 08.05.2018 im Christophorushaus stattfinden und soll noch einmal verdeutlichen, warum sich der Ortsbeirat Schierstein für die „großen Lösung“ entschieden hat und welche Vorteile für alle Schiersteiner Schülerinnen und Schüler entstehen.

+

+

### Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert  
Ortsvorsteher